

Antrag Nr. 20-F-33-0001

SPD und CDU

Betreff:

Verkehrslenkungssystem „Digi-V“ - Auswirkungen und Einflussmöglichkeiten
- Antrag der Fraktionen von SPD und CDU vom 29.01.2020 -

Antragstext:

Derzeit werden nach und nach im gesamten Stadtgebiet die Ampelanlagen aufgerüstet. Zweck dieser Maßnahmen ist die Verkehrssteuerung über ein bundesweites Referenzsystem in Zusammenarbeit mit der Siemens Mobility GmbH. Bis Ende 2020 sollen die Ampeln im Verbund mit einem Zentralrechner dazu in der Lage sein unterschiedlichste Daten zu messen, zu erfassen und in Echtzeit auszuwerten, um Schadstoffemissionen zu verringern und Verkehre zu lenken.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird darum gebeten, zu berichten

1. wie der aktuelle Sachstand zum Ausbau von „Digi-V“ ist.
2. wie das System bezüglich der Verkehrssteuerung in Echtzeit funktionieren soll.
3. wie flexibel das System für Einflussmöglichkeiten auf die Bevorzugung von bestimmten Gruppen von Verkehrsteilnehmern ist - beispielsweise bei Umlauf- und Räumzeiten für Fußgänger.

Wiesbaden, 29.01.2020

Dr. Gerhard Uebersohn
Fachsprecher
(SPD)

Hans-Joachim Hasemann-Trutzel
Fachsprecher
(CDU)

Giang Vu
Fraktionsreferent
(SPD)

Dr. Karina Strübbe
Fraktionsreferentin
(CDU)